



Los consejeros de Sanidad y Educación dieron a conocer la instalación del desfibrilador en el Campus Universitario. / FOTO V.S.C.

## El Campus se convierte en una nueva zona cardioprottegida

Abdeslam y Deu presentaron ayer el desfibrilador que se ha instalado en el centro y que permite atender una parada cardiorespiratoria al instante

V.S.C.

**CEUTA.** El Campus Universitario se ha convertido en una nueva zona cardioprottegida después de que ayer se instalara en el edificio un desfibrilador semiautomático. La Ciudad Autónoma amplía así el número de espacios cardioprottegidos en Ceuta y continúa con su programa para dotar a los centros con mayor trasiego de personas de desfibriladores con los que poder atender paradas cardiorespiratorias de forma inmediata y aumentar así la posibilidad de salvar la vida de los afectados.

Los consejeros de Sanidad y Consumo, Abdelhakim Abdeslam, y Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, presentaron ayer esta nueva instalación

para el Campus por donde, a diario, transitan alrededor de 3.000 personas y valoraron que se haya cumplido con el objetivo de proteger este espacio. Mientras, en el futuro próximo, los planes de la Consejería de Sanidad y Consumo pasan por instalar sendos equipos desfibriladores en el Mercado Central y en el edificio Ceuta Center.

El titular de Sanidad destacó la importancia de disponer de este dispositivo en espacios con afluencia de público en que su utilización en caso de parada cardiorespiratoria durante los primeros minutos es efectiva en un 75% de los casos.

Como se ha hecho en los casos anteriores, antes de la instalación del desfibrilador semiautomático en el Campus Universitario se ha formado a

personal de ese equipamiento para que sepa utilizarlo en caso de ser necesario. No obstante, Abdeslam destacó que el desfibrilador es de "fácil manejo" dado que sus señales visuales y acústicas van marcando las actuaciones.

### Más plazas educativas

Por otro lado, y aprovechando su intervención, Deu quiso reiterar "el compromiso del presidente Vivas por la educación, por la juventud, y por la mejora de este Campus Universitario que muchos tildaban de mudanza". La consejera además se refirió a las plazas educativas que se ganarán gracias a la construcción del campus, que hace posible que la facultad de humanidades se convierta en un Centro de Educación Infan-

### APUNTES

◆ **Otras zonas con desfibrilador.** Los polideportivos Guillermo Molina y Díaz Flor, el Servicio de Prevención de Riesgos Laborales de la Ciudad, el Parque Marítimo del Mediterráneo, la estación marítima, el Teatro Auditorio del Revellín, la Unidad Móvil de Protección Civil, la Dirección Provincial de Educación, el Instituto Abyla y el helipuerto.

til y Primaria que se espera que esté en funcionamiento en septiembre de 2015, según señaló la consejera. Mientras, las aulas de la antigua biblioteca abrirán el 27 de octubre.

## Deu sostiene que la Guía Educativa es "rica en actividades"

V.S.C./CEUTA.- La consejera de Educación, Cultura y Mujer, Mabel Deu, contestó ayer al PSOE ante su petición de ver la memoria económica de la Guía Educativa 'Ceuta Te Enseña', además de a la crítica de los socialistas de que este instrumento no da la oportunidad a nuevas entidades o asociaciones a participar en ella. Ante esto, Deu les espetó a los socialistas que "ahí están los datos" y señaló que, precisamente, cuando se presenta la nueva guía se hace un balance del año anterior. "La guía educativa es un instrumento que convierte a Ceuta en ciudad educadora, donde a través de actividades directas e indirectas con muchas asociaciones y colaboradores sin ánimo de lucro que participan para desarrollar el proyecto", recordó.

Por otro lado, Deu reconoció que había una convocatoria abierta a proyectos educativos de carácter individual pero puntualizó que, técnicamente, "a la hora de contratar no se puede contratar personal autónomo porque así lo dictamina la inspección de trabajo y desde Recursos Humanos". "Nos hemos visto obligados a no presentar una convocatoria de proyectos educativos individuales, entre otras cosas porque hay más de 200 actividades de carácter directo para ofertar como actividad complementaria a los centros educativos", añadió. La consejera manifestó que el número de actividades que puede elegir cada tutor es de tres y ante esto, Deu señaló que desde la Ciudad entienden que es una guía "rica en actividades complementarias". Por último, y volviendo a la memoria económica, declaró que todos los expedientes de las diferentes anualidades, así como de los gastos realizados, y de las peticiones de los centros se encuentran en la consejería a disposición de quien quiera consultarlos.

8 de octubre Un día DONA 1,20-

www.diadelabanderita.com · DADA SMS ANRITA

#diabanderita

DÍA DE LA BANDERITA 14

LA PROMOCIÓN DEL ÉXITO AP

**GRACIAS**

infancia

Cada vez más cerca de las personas

**Cruz Roja**